

International Media

KAMIS 28 OKTOBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKO WIDODO HADIRI KTT ASEAN - AUSTRALIA SECARA VIRTUAL
Presiden Joko Widodo (kanan) didampingi Menteri Luar Negeri Retno Marsudi (kiri) mengikuti KTT ASEAN - Australia ke-1 secara virtual di Istana Kepresidenan, Bogor, Jawa Barat, Rabu (27/10).

Tarif Tes PCR Rp300.000 Murah bagi Menteri, bagi Rakyat Berharga

Dipertanyakan apa maksud pemerintah menerapkan tes PCR sebagai syarat wajib perjalanan. Padahal masih ada jenis tes lain yang harganya lebih terjangkau, misalnya tes rapid antigen.

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemenkes) mengumumkan batas biaya tertinggi tes polymerase chain reaction (PCR) pada Rabu (27/10).

Untuk Jawa - Bali, tarif tes PCR tertinggi Rp275.000. Sedangkan untuk luar Jawa - Bali, harga tertinggi dipatok Rp300.000.

"Dari hasil evaluasi kami

sepakati batas tarif tertinggi real time PCR menjadi Rp 275.000 untuk daerah Jawa-Bali serta Rp 300.000 untuk luar Jawa dan Bali," kata Pelaksana Tugas (Plt) Direktur Jenderal Pelayanan Kesehatan Kemenkes Abdul Kadir, dalam konferensi pers secara virtual, Rabu (27/10).

Abdul mengatakan, tarif tersebut diputuskan setelah melakukan evaluasi terhadap komponen-komponen tes PCR seperti layanan, harga reagen, biaya ad-

ministrasi overhead dan lainnya. Ia meminta seluruh fasilitas kesehatan seperti rumah sakit dan laboratorium menerapkan ketentuan harga tertinggi tes PCR yang telah ditetapkan.

"Kami harap Dinkes provinsi dan kabupaten/kota harus melakukan pembinaan dan pengawasan dalam pelaksanaan tarif tertinggi untuk pemeriksaan tes PCR sesuai kewenangan masing-masing," ujarnya.

Lebih lanjut, Abdul men-

gatakan, evaluasi tarif tertinggi tes PCR ini akan ditinjau ulang sesuai kebutuhan.

Wakil Sekretaris Jenderal Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Luqman Hakim menyatakan, partainya menolak rencana pemerintah menjadikan tes PCR sebagai syarat wajib perjalanan semua moda transportasi. Menurutnya, harga tes PCR maksimal Rp300.000 yang diinginkan oleh

▶ Bersambung ke hal 11

KTT KE-1 ASEAN - AUSTRALIA Jokowi Ungkap Kekhawatiran RI Soal Kapal Selam Nuklir Australia

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) saat berpidato dalam Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-1 ASEAN-Australia yang digelar secara virtual di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Rabu (27/10), menyampaikan kekhawatirannya akan AUKUS (Trilateral Security Partnership Australia-UK-US) dan pengembangan kapal selam nuklir Australia.

Menurut Kepala Negara, keberadaan keduanya dinilai dapat memantik makin tingginya rivalitas di antara kedua belah pihak.

"Kita harus mampu membangun culture of conflict menjadi culture of peace, trust deficit menjadi strategic trust," kata Jokowi melalui keterangan tertu-

lis, Rabu (27/10).

Jokowi mengaku paham akan adanya dinamika yang sangat tinggi yang dapat mengancam stabilitas kawasan. Namun, Indonesia tidak ingin kawasan ASEAN-Australia menjadi ajang perlombaan senjata dan power projection yang dapat mengancam stabilitas.

"Indonesia ingin semua pihak terus menghormati treaty of amity and cooperation, hukum internasional, serta norma dan nilai-nilai kawasan," ucap Jokowi.

Presiden Jokowi mendorong ASEAN-Australia terus membangun kepercayaan agar dapat berkontribusi dalam menjaga

▶ Bersambung ke hal 11

Pemerintah Hapus Libur Cuti Natal dan Tahun Baru 2022

JAKARTA (IM) - Pemerintah meminta semua pihak untuk mewaspadai gelombang tiga Covid-19 yang diprediksi bisa terjadi awal tahun 2022. Sebagai langkah

antisipasi, pemerintah menghapus libur cuti Natal dan Tahun Baru 2022.

Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Ke-

budayaan (PMK) Muhadjir Effendy bahkan melarang warga untuk bepergian pada libur Natal

▶ Bersambung ke hal 11

Ogah Tawar-Menawar, Mahfud Pastikan akan Tindak Obligor dan Debitur BLBI

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud Md tidak ingin ada tawar-menawar yang tidak

jelas dengan obligor dan debitur terkait pengembalian aset negara Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (BLBI). Mahfud memastikan Satgas BLBI akan bertindak tegas.

"Kita akan bertindak karena sejak dulu, kalau kita tidak bertindak, selalu terjadi tawar-menawar.

▶ Bersambung ke hal 11

Sebaran 719 Kasus Baru Covid-19, Tertinggi di Wilayah Jawa Tengah

JAKARTA (IM) - Pemerintah melaporkan penambahan 719 kasus Covid-19 dalam 24 jam terakhir yang tersebar di 32 provinsi. Hingga Rabu (27/10), total kasus Covid-19 di Indonesia berjumlah 4.241.809.

Menurut data Satuan Tugas Penanganan Covid-19, penambahan tertinggi ada di Jawa Tengah sebanyak 118 kasus. Kemudian, DKI Jakarta dengan 105 kasus dan Jawa Timur dengan 90 kasus.

Sementara, kasus pasien sembuh dari Covid-19 bertambah 944, sehingga totalnya menjad 4.085.775 kasus.

▶ Bersambung ke hal 11

Kemudian, ada penambahan 29 kasus kematian akibat Covid-19. Dengan demikian, pasien Covid-19 meninggal dunia jadi 143.299 jiwa.

Pemerintah juga mencatat ada 7.584 suspek Covid-19 di Indonesia, pada Rabu (27/10). Data tersebut disampaikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 dan dapat diakses melalui situs Covid19.go.id.

Seseorang disebut suspek Covid-19 jika mengalami infeksi saluran pernapasan akut (ISPA) dan pada 14 hari terakhir sebelum timbul gejala memiliki



PENJUALAN SEPEDA MOTOR LISTRIK GESITS

Pekerja menata sepeda motor listrik Gesits yang telah selesai dirakit di pabrik PT Wika Industri Manufaktur (WIMA), Cileungsi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Rabu (27/10). WIMA menargetkan penjualan sepeda motor listrik dengan 85 persen komponennya produksi dalam negeri dan baru saja diekspor ke Senegal tersebut sebanyak tujuh ribu unit hingga akhir 2021.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Apa yang kita lakukan hari ini adalah sejarah untuk hari esok.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼旅游部推荐咖啡
wonderful indonesia

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
印尼猫屎咖啡

100% PURE

KOPITIAM
KOPITIAM
LUWAK COFFEE

Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mady, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

Terus Mengeong, Pembunuh Ibu dan Bibinya Diusir dari Ruang Sidang

SEORANG pria yang dituduh membunuh ibu dan bibinya dari Argentina, terpaksa diusir dari ruang sidang di Kota Mendoza, Selasa (26/10), lantaran menolak perintah hakim agar berhenti mengeong seperti kucing selama persidangan berlangsung.

Nicolas Gil Pereg, yang dijuluki 'manusia kucing' oleh media lokal, merupakan tersangka pembunuhan terhadap dan bibinya yang berkunjung dari Israel pada 2019 lalu.

Pria asal Israel itu sebelumnya bertanya kepada hakim apakah dia bisa membawa kucing peliharaannya bersamanya di rumah sakit jiwa tempat dia ditahan selama persidangan.

Dalam video yang dirilis kantor kejaksaan Mendoza, Gil Pereg mulai menirukan suara

▶ Bersambung ke hal 11

Putri Jepang Kehilangan Status Kerajaan Setelah Menikah Dengan Orang Biasa

PUTRI Jepang Mako kehilangan status kerajaannya setelah menikah dengan orang biasa, pada Selasa (26/10). Pernikahan itu sendiri telah mengundang kontroversi dan tertunda lebih dari tiga tahun karena perselisihan keuangan yang melibatkan ibu mertuanya.

Badan Rumah Tangga Kekaisaran mengatakan dokumen pernikahan untuk Mako dan Kei Komuro diserahkan oleh seorang pejabat istana, Selasa (26/10) pagi, dan sekarang resmi.

"Bagi kami, pernikahan adalah pilihan yang diperlukan bagi hidup karena sesuai dengan panggilan hati kami," kata Mako dalam konferensi pers yang disiarkan televisi.

Bukan lagi seorang bangsawan, Mako kini telah mengambil nama keluarga suaminya — sebuah masalah yang memengaruhi sebagian besar perempuan Jepang lainnya karena undang-undang mengharuskan pasangan yang sudah menikah untuk menggunakan satu nama keluarga.

Contoh paternalisme era sebelum perang ini, yang masih dipertahankan oleh keluarga kekaisaran, juga tercermin dalam kebijakan gender Jepang yang banyak dikritik sebagai usang, termasuk undang-undang yang mengharuskan pasangan yang sudah menikah hanya menggunakan satu nama keluarga, dan hampir selalu nama suami.

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.260,00	14.085,00
SGD	10.739,00	10.439,00
AUD	10.784,00	10.584,00
EUR	16.675,00	16.410,00
HKD	1.872,00	1.782,00
GBP	19.796,00	19.451,00

Rabu 27 Oktober 2021 16.30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>